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令和３年海南市議会９月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

 
１ 12番 

池 原 弘 貴 

登壇時間５分 

１ 市の社会体育施設全般について 

 (1) 各施設の概要について 

（2） スポーツ施設の整備について 

① サッカー場や野球場の整備について 

  ② 下津総合運動場の再整備について 

 (3) スポーツ施設の周辺駐車場について 

２ 消防団全般について 

（1） 機能別消防団員について 

（2） 今後予想される団員減少にどう備えるか 

  ① 入団年齢について 

  ② 市職員の入団状況について 

  ③ 入団希望者が入りやすい環境にあるのか 

  ④ 市のＨＰやＳＮＳ・市報における防団活動の紹介や団員募

集について 

（3） 若手を増やすための入団メリットは何か 

  ① 各種資格の取得の推奨 

  ② 各種関連資格取得に助成金を出せないか 

  ③ 各分団間の交流を活性化するには 

 
２ ３番 

森 下 貴 史 

登壇時間７分 

１ 下津地域の公共交通について 

（1） 現状はどのようになっていますか 

（2） 市民からの苦情や相談について 

（3） 下津地域の公共交通の市の考えについて 

２ 防災・減災対策について 

（1） 気象台との連携強化について 

（2） マイ・タイムラインの普及について 

（3） 避難所への誘導ツールについて 

（4） 南海トラフ巨大地震の臨時情報について 

（5） インクールシブ防災の取組について 
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３ 19番 

杉 本 博 美 

登壇時間７分 

１ ヤングケアラーについて 

（1） 実態調査は行われているのか 

（2） 実態はどのようなものか 

（3） 支援の必要性について、どのように考えているか 

（4） 具体的な支援はどのようなものか 

（5） 地域への啓発活動について 

２ デジタルトランスフォーメーション（ＤＸ）の市の取組につ 

いて 

（1） 国の方針や定義はどのようなものか 

（2） これまでのＩＴ化とどのように異なるか 

（3） 現時点での取組状況について 

（4） 市が進める方向性と市民の利便性について 

（5） 安全性について 

（6） マイナンバーカードの具体的な取組方針について 

 
４ ８番 

上 村 五 美 

登壇時間５分 

１ 災害時の高齢者や障害者の方々の避難方法について 

   災害時に誰一人取り残さない取組について 

２ 矢羽根型道路表示について 

矢羽根型道路標示の安全性について 

３ 合併処理浄化槽の推進について 

核家族化していく中、浄化槽の維持管理費の問題と合併処 

理浄化槽推進のための助成制度について 

４ 無料胃がん検診でのバリウム検査と内視鏡検査について 

   無料胃がん検診において、バリウム検査が内視鏡検査より 

劣っているとの風評について 
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５ 11番 

東 方 貴 子 

登壇時間 10分 

１ 社会保障制度に係る給付費について 

（1） 国保、介護、生保の５年間の給付実績は 

（2） 徴収・給付実務の取組は 

（3） 国民健康保険被保険者証を持っていても使えないのはどんな

場合か 

（4） 国保加入者へ使えない場合の説明や広報はどうなっているか 

（5） 保険給付の免責の説明を 

（6） 過去の保険給付の免責は 

２ ＳＤＧｓの取組について 

（1） 市の取組について 

（2） 推進本部のような中心部署は 

（3） 学校教育における取組について 

（4） ＳＤＧｓ17の目標のうち、「６ 安全な水とトイレを世界中に」

について、学校のトイレは子供たちが安心して衛生的に使え

る場所になっているか 

（5） 「11 住み続けられるまちづくり」について 

  ① ごみ収集について 

  ② 埋立ごみ処分場について 

３ コロナ禍での学校生活について 

（1） ２学期通常運営になった経緯について 

（2） 中学生のワクチン接種状況は 

（3） 保育士、教諭のワクチン接種状況は 

 
６ ５番 

和 歌 真喜子 

登壇時間５分 

１ 大雨災害について 

(1)  本市における盛土について 

  ① 本市における盛土に関する法規制はどのようになってい 

るのか 

  ② 本市に熱海市のような危険箇所はないのか 

（2） お盆の長期にわたる大雨について 

    警戒レベル３高齢者等避難が２回にわたって発令された 

が避難状況はどうだったのか 

２ 公共交通の充実について 

   デマンドタクシーの契約について 

  ① 市内のタクシー会社でコンソーシアムを組めば契約ができ

るのではないのか 

  ② コミュニティバスが２社契約できているのはなぜか 
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７ 18番 

米 原 耕 司 

登壇時間 10分 

行政と地縁団体である自治会（区）との関係について 

（1） 行政における自治会の位置づけ 

（2） 自治会加入率の推移分析 

（3） 自治会加入率の低下が及ぼす影響 

（4） 自治会活動への行政支援 

 
８ ４番 

中 家 悦 生 

登壇時間 15分 

１ 地区集会所の維持管理における現状と課題について 

（1） 維持管理の現状と課題に対する認識は 

（2） 必要とされた時代から必要ではなくなった時代への変遷に即

した方針転換が必要ではないか 

２ 野上中教育集会所の跡地活用について 

（1） 跡地活用に対する地域の要望、市の方針、進展状況は 

（2） 隣接する市営太田団地と一体化した将来像の検討をしている

か 

（3） 住宅用地として民間に売却する考えは 

３ 国民健康保険の傷病手当金について 

（1） 国保傷病手当金の支給要件の概要は 

（2） 複雑な雇用形態の方の申請が対象外となった事例に対し異議

を唱える 

（3） 期間が延長されているが再申請は可能か 

 
９ １番 

橋爪 美惠子 

登壇時間 10分 

１ 新型コロナウイルス感染症の現状と今後について 

（1） ワクチン接種の進行状況について 

（2） クラスターの発生状況について 

（3） 感染を防ぎ命と健康を守るための対策は 

 
10 ２番 

瀨 藤 幸 生 

登壇時間 15分 

１ 介護保険利用料の負担増について 

令和３年８月１日の介護保険制度改定について 

  ① 制度改定の概要について 

  ② 収入要件の見直しについて 

  ③ 資産要件の見直しについて 

２ ジェンダー平等について 

（1） 学校教育現場での取扱いについて 

（2） 第３次海南市男女共同参画基本計画について 
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11 ６番 

岡   義 明 

登壇時間 30分 

１ 国民健康保険の傷病手当について 

   支給対象の拡大を求める 

２ 中小零細事業者に危機的状況を招くインボイス（適格請求等保

存方式）導入について 

（1） 本市行政に係るインボイスの影響について 

（2） インボイスで産業を始めとして各事業所はどうなる 

※通告書の内容につきましては、変更する場合があります。 


